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長事研第２回理事会が開催されました。 
 １２月１２日（金）、長崎市民会館で第２回理事会が開催されました。第２回理事会は、年度当初の計画では、３月に

開催する予定でしたが、全事研熊本大会に関する案件など大切な議題が出てきたので開催することになりました。理事

会では、熊本大会に向けて研究活動を行っている特別委員会の活動状況報告や長事研セミナーの統括などについて話し

合いが行われました。また、熊本大会との関わりもあるので、来年度の行事の日程などについても議題となりました。 
 

≪長事研第２回理事会報告≫ 

〈会長挨拶〉（概要） 

長事研セミナーの開催や特別委員会の活動と会員の

方々の日頃の活動に感謝します。長事研セミナーについて

は、川上先生の講演を中心に大変好評であり、セミナー全

体してよかったのではないかと考えている。また、タイム

リーな情報を会員に流すために、９月から「長事研だより

（仮称）」発行しましたが如何だったでしょうか。情報を

積極的に発信しながら、長事研の活動をより多くの方々に

理解していただきたい。しかし、このような活動が、会員

の増加に結びつけることができない。大変苦慮している。

知恵を出し合いながら進めていきたい。 

〈協議事項〉 

１ 長事研セミナー 

○アンケート集約結果（回答数 ７２件） 

開催時期、日程について：適当であった 98 % 

開催場所：県南部 50% 県北部 14% 県央部 25% 

セミナーの満足度：満足、やや満足合わせて 99% 

 アンケートの結果からも今回のセミナーは大変好評でし

た。特に川上先生の講演は好評だったようです。 

講演に関する御意見： 

・学校事務として、出来ることがもっと沢山あるというこ

とに気づかせてくれる内容でした。 

・目標を持って学校事務に取り組める。 等 

 また、厳しい御意見もいただきました。 

 セミナーに対する御意見： 

・研究報告はもう一歩深めた状況で聞きたかった。 

・めざす未来像を提示して欲しい。 等 

 セミナーは、好評だったものの参加者の数は、昨年度と

同様１２０余名と少なかったのが残念でした。参加者の減

少傾向に歯止めをかけることが出来ない状況です。いろん

な御意見を参考にさせていただきながら、より一層充実し

たセミナーにしてきたいと考えています。セミナーについ

て、御意見 御要望がありましたら、各地区の支部長、役

員にお伝えください。  

○次年度に向けて 

 次年度開催日程については、平成２７年６月２６日（金） 
に開催することと、総会についても本年度同様、セミナー 
と同日に開催する方針が了承されました。内容について 

は、全事研熊本大会での研究発表のプレ発表と位置づけ

た研究発表が予定されています。講演については、県教

委、市教委を含め多方面の方々へ依頼する方向で検討す

ることが了承されました。いずれにしても参加者の増加

につながるような努力をしていかなければなりません。

開催場所については、まだ現段階では決定しておらず、

関係方面と検討していかなければなりません。次回理事

会評議員会までには決定する必要があるようです。 
 
２ スクールビジネス研究会について 
 長事研が主催した行事ではありませんが、学校事務に

携わっていく上で重要な研究活動と捉え、積極的に関わ

ってきました。県内でこのような学校事務に関する研究

会が開催されたのも初めてであり、そういう意味でも大

変有意義でした。また、講演や熱心な討論会を拝聴して

大変刺激を受けました。参加者にも大変好評だったよう

です。 
 参加者：１７８名（資料のみ方も含む） 
      県内108名 教育庁9名 他61名 
 当日の参加者：１２０名 
 
３ 特別委員会の活動状況について 
 研究報告書の作成が大詰めを迎えています。（大会本

部への送信締め切り 3 月 5 日）佐藤特別委員会委員長

からは「今までの学校事務の中で、残すべきものは残し

ながら次へ進みたい。また『長崎県における学校事務の

未来像』として何らかのかたちを示したい。」との状況

報告がありました。また、熊本大会当日の分科会ではグ

ループ討議を行う予定です。そのため、各グループで討

議のお手伝いをしていただく方を募集します。詳しい内

容については、佐藤特別委員会委員長（川棚町立小串小）

まで問合せください。 
 
４ その他 
 ○1月31日発行予定の全事研会報219号に「支部ス

ポット」のコーナーで長崎支部の紹介が搭載されます。 
  
◇ ◇ ◇ ◇ ◇ ◇ ◇ ◇ ◇ ◇ ◇ ◇ 
＜会報連絡先＞ 長崎市立池島小学校：吉野一  

TEL 0959-26-0040  FAX 0959-26-0450 
 

  


